

Kirche in 1Live | 14.04.2015 floatend Uhr | Stefanie Schardien

## Wo ist Gott?

Im Café sitzt ein kleiner Junge mit seinem Vater. Drei, vier Jahre mag er sein. Eine ältere Frau vom Nachbartisch nickt ihm irgendwann freundlich zu und sagt: "So nen süßen Enkel wie Dich hab ich auch." "Aber ich hab keine Oma mehr." Sagt der Junge. Und dann dreht er sich zu seinem Vater und fragt noch mal zur Sicherheit nach: "Die Oma ist doch tot, Papa, oder? Die ist doch gestorben." Der Vater nickt, die Frau schaut etwas betreten.

"Dann ist sie ja jetzt beim lieben Gott", sagt sie tröstend. Der Junge nickt. "Ja, ne, Papa, die Oma ist beim lieben Gott." "Genau, Luis, wir haben sie beerdigt und jetzt ist sie beim lieben Gott."

Man sieht, dass es in Luis weiter rumort. Und schon fragt er auch weiter: "Wo ist der Gott denn?" "Im Himmel" antwortet der Vater reflexartig. Luis schaut nicht so recht zufrieden. Den lieben Gott nur in den fernen Himmel zu verbannen, ist ja nicht nur irgendwie unlogisch, sondern auch ganz schön kitschig und vor allem nicht so richtig tröstlich.

Der Junge runzelt die Stirn. "Nee, Papa, dann ist der liebe Gott auch in der Erde". Gar nicht so dumm, denke ich. Und dann sieht man, wie eher der Vater zu grübeln anfängt.

**Sprecher: Daniel Schneider**